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① 西小まつり・まち協フェスタ、カレー飲食について 

  ・先月の会議でも協議したが、まち協会議室をカレー飲食だけではなくサロンとして食事場所とする。 

   机や椅子の数にも制約があるので、利用される方の協力も仰ぎたい。 

  ・また、昨年は場所が分かりにくかったとのことで、もっと案内の看板を表示したい。 

   カレーのチケットを持っている人はサロンの中に誘導する様にしたい。 

  ・昨年の反省としてお手伝いの方へまち協のジャンパーと同じ色のエプロンを揃えたらどうかとあった。 

   汚れが目立たない色は、問題があるかもしれないとの指摘もあったが、資料を参照。 

  「レッド 10」というのが白黒印刷で分かりにくいが、カラーで見るとまち協のジャンパーに近い色である。 

   また、1枚 580円と、安いので購入してはどうかと思うが、みなさんどうか。 

  ・異議なし（委員） 

  ・昨年は前日女性 2名、当日カレー女性 2名、焼きそば男女問わず 1名をお願いしたので 20枚購入する。 

   ジャンパーがある方はジャンパー着用。 

  ・どこが保管するのか。（委員） 

  ・事務局で保管する。 

  ・各自治会から出していただいた協力金の中から、まち協会議室の遮光カーテンを購入させていただきたい。 

  ・異議なし（委員） 

  ・エプロン購入は自治会の負担はあるのか。（委員） 

  ・エプロンに対しては自治会の負担は無い。 

  ・PTA から、今年も各自治会 3名ずつお手伝いをお願いしたい。 

   1年生はカルタで各地区 2名ずつ、3年生はバブルボンバス（予定）で各地区 1名ずつ。 

   4年生は堀さんに竹細工をお願いしたい。午後からは体育館で「昔遊び」を行う。 

   前年通り、朝の受付で出席確認をしていただき、名札を付けて教室へ誘導する。 

   カレーなどの数も早めに決めたいと思っている。新しい PTA体制への協力をお願いする。（以上 PTA） 

  ・竹細工は何をするのか。（委員） 

  ・後日、竹細工など内容が決まりしだい連絡をする。（PTA） 

  ・竹細工は一昨年、礼金を頂いた。昨年は無かった。手伝いをお願いした人に渡せなかった。（委員） 

  ・昨年は学校のミスで渡していない。今年は必ず用意をする（学校） 

 

② 「歩行者とまれ」、「自転車とまれ」表示について 

  ・先月の運営委員会でも協議したが「歩行者とまれの表示個所」を先月の 27日に清水係長と土木の担当職員 

   とで回り、1カ所試しにスプレーで表示をした。資料の下の写真。深坂の点滅信号の横断歩道になる。 

   また、「自転車とまれ」の表示も深坂で事故のあった場所で表示してはどうかとのことなので、「自転車とま 

   れ」のプレートも制作した。 

  ・「歩行者とまれ」の表示は、警察も行政も横断歩道の手前に表示は OKだが、そうでない場所の「歩行者と 

   まれ」と「自転車とまれ」については、再度清水係長と土木の職員とで警察の方に出向き協議の結果、表示 

   となる。 

  ・まち協会議室の入り口に、スプレーではなく、試しに刷毛で塗ってみたが、文字が潰れてしまった。 

   高価になるが、スプレーで吹き付けたい。 
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③ 地域・親子クリーン作戦について 

  ・資料参照。9月 2日（土）朝 7時より受付準備、7時半より会長挨拶、学校長挨拶後、草刈りを開始。 

   今回は体育会に向けての草刈りで、主に運動場の草刈りになる。8時半で草刈りを終了、8時 45分までに保 

   護者、地域、児童が集合、草を刈った後の片づけを行う。地域で女性の方の参加は、7時半ではなく 8時 45 

   分までに集合。各地域 5名程度の参加をお願いする。 

  ・深坂は地域の草刈りもあるので 8時で終了させてほしい。（委員） 

  ・今回の草刈りは運動場だから小石が飛ぶ。ゴーグル、マスクなど保護具の着用をした方がいい。（委員） 

  ・各自治会長さんは動員をかける人に伝えてえてほしい。 

 

④ その他 

  ・各校区の月間行事予定表を配布している。 

   8月は各まち協で子どもたちとのイベントが企画されている。中間校区、北校区、底井野校区。 

   行政から事務局員も含め、皆さまには、ぜひご見学いただくようお願いがきている。 

   明日、事務局で北校区の習字教室の後にそうめん流しがあるそうなので見学に行く。 

  ・行政からもぜひお願いしたい。（行政） 

  ・まち協からのお知らせについては、ライングループをつくったので、ラインで送信したい。 

   ラインができる方は、黒板に書いている事務局員の IDを検索。 

  ・議事録だが、ライングループの方は、議事録の PDFをネットにアップしてアドレスを送信するので、閲覧 

   していただくか、今まで通り、紙で印刷したものを届けるかになるが、如何か。 

  ・自治会長さんには今まで通り紙で配布したい。 

  ・PDF を直接ラインで送ってほしい。（委員） 

  ・それでは、ライングループは PDFを送る。自治会長さんは紙で配布する。 

  ・福岡県生活支援ボランティア養成研修の案内。資料参照。（行政） 

  ・今年の防災避難訓練に中学生の参加はどうなのか。（委員） 

  ・昨年は前教頭が中学の日程が空いている日に避難訓練の日にちを決めたが、生涯学習課の行事が入ってしま 

   った。中学生を取り込んでの訓練となると、安全安心まちづくり課と教育委員会との協議が不可欠である。 

   よって今年は中学生の参加は考えていない。 

  ・次回、会議を地域・親子クリーン作戦の前に行う。 

  ・8月 30日（水）19時 30分より 

 

 

   次回、第５回運営委員会日時は 8月 30日（水）19：30～ 
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